

VISITA DE MUSAP A LAS INSTITUCIONES EUROPEAS: PARLAMENTO Y COMISIÓN

Además de adquirir una buena formación, en MUSAP realizamos actividades extra académicas que nos permiten conocer de primera mano realidades sociopolíticas que tienen impacto en la vida de la ciudadanía. Distintas promociones de MUSAP marcharon a Bruselas el pasado Junio para conocer de cerca la instituciones europeas (Parlamento de Europa, Comisión Europea y delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas).

Bajo el patrocinio de la eurodiputada [Soledad Cabezón](#), la numerosa comitiva de MUSAP organizó una completa ruta por las principales instituciones europeas, y por algunas de las ciudades más fascinantes de Europa: Gante y Brujas. En un ambiente entre lúdico y formativo, el viaje ha supuesto un hito para un Máster que apuesta por una formación diferenciada, y donde se fomenta un trato directo y cercano entre el profesorado y el alumnado. Con este video queremos ofrecerte un testimonio informal de la experiencia de la mano de sus protagonistas.

<https://musapupo.wordpress.com/2015/07/23/viaje-a-bruselas-de-las-promociones-de-musap/>

http://youtu.be/5uyv_qZgIVk